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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Schlechte Erfahrungen mit neuer Reinigungsrichtlinie an Bremer Schulen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche eigenen Erkenntnisse und Rückmeldungen von Betroffenen liegen dem Senat 
bezüglich der praktischen Umsetzung der neuen Reinigungsrichtlinie und dem daraus 
resultierenden Qualitätsverlust an Sauberkeit an den Schulen in Bremen vor? 
 

Welche Auswirkungen auf die Lern- und Aufenthaltsqualität sieht der Senat durch 
die mangelnde Reinigung in den Schulen und welche Konflikte unter den 
Beteiligten sind durch die veränderte Reinigungspraxis nach Kenntnis des Senats 
bisher entstanden? 
 
Wann plant der Senat die Evaluation der neuen Reinigungsrichtlinie 
durchzuführen und welche Konsequenzen sollen und müssen ggf. bereits jetzt 
aus den derzeitigen Reinigungsmängeln gezogen werden? 

 
 
 
 

Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


